La Direction et le personnel du GROUPE ASSURA ont le profond regret de faire part du décès de

Monsieur Jean-Michel Bonjour

Ayant cofondé le groupe Assura et dirigé spécifiquement le département des Ventes et le Service client jusqu'au terme de son activité professionnelle dans notre société, Monsieur Jean-Michel Bonjour était un collègue unanimement respecté et apprécié dont nous déplorons vivement la disparition.

respecté et apprécié dont nous déplorons vivement la disparition. A sa famille et à ses proches, nous adressons nos sincères condoléances.